



Julio 30, 2019

Fue durante el fin de semana. El recambio turístico significó una ocupación de hasta un 90 por ciento en la terminal aérea.

El aeropuerto Chapelco registró una intensa actividad este fin de semana como parte del recambio turístico. Durante el temporal de nieve de días atrás, la aeroestación pudo funcionar con normalidad gracias al equipamiento que adquirió la provincia en el último año.

Con una ocupación estimada entre el 80 y 90 % en la cantidad de pasajeros, el Aeropuerto Chapelco registró un movimiento superior a los 4.600 turistas desde el viernes al lunes inclusive.

Desde el viernes y hasta el lunes, en el aeropuerto se registraron 26 operaciones de arribo y despegue.

La actividad comenzó a incrementarse a partir del 15 de julio, con el inicio de la segunda quincena, para lo cual Aerolíneas Argentinas incrementó sus vuelos. De esta manera, el cronograma contempla 4 operaciones –con arribo y despegue- de lunes a jueves, 6 operaciones los viernes y 8 los sábados y domingos. Este esquema de frecuencias aéreas se mantendrá durante el mes de agosto.

En lo que se refiere al último fin de semana, desde Aerolíneas Argentinas se estimó un movimiento superior a 4.600 turistas, teniendo en cuenta que la capacidad de cada vuelo, que en su mayoría se ocuparon casi en su totalidad, es de 180 pasajeros por vuelo.

Francisco LLambí, administrador del aeropuerto, dependiente de la dirección Provincial de Aeronáutica, explicó que “estamos teniendo una ocupación muy buena” y agregó que “el fin de semana pasado, en el que se registró el temporal de nieve, este aeropuerto pudo funcionar al cien por ciento de su operatividad gracias a la incorporación de equipamiento para limpieza de hielo y nieve que realizó la provincia el año pasado. Además contamos con la colaboración de la dirección Provincial de Vialidad también con maquinaria y personal”.

Llambí indicó que “estamos trabajando a pleno desde el 15 de julio, que es donde se inició la mayor frecuencia en temporada, que incluye dos vuelos llegantes y dos salientes de lunes a jueves; tres vuelos que llegan y tres que salen los viernes, y cuatro operaciones que arriban y despegan los sábados y domingos. Estamos con muchas frecuencias, muchas más de las habituales para este aeropuerto”.

Explicó además que, con el nuevo equipamiento, se ha logrado conformar equipos de trabajo para la actual temporada invernal, “que nos permitió mantener la operatividad plena del aeropuerto” y agregó que “los turistas se han mostrado muy conforme con poder llegar a su destino nieve, y poder salir a los que les tocaba el recambio”.

Equipamiento

Se explicó que, en el último año, el gobierno de la provincia de Neuquén adquirió para el aeropuerto de Chapelco un aplicador-pulverizador de anticongelante líquido para pista y plataforma que se utiliza de acuerdo a las necesidades. Además, la aeroestación sumó un camión barrenieve con pala y una tolva aplicadora de anticongelante sólido. Se trata de un vehículo doble tracción al que fuera de la época invernal, se le desmonta la pala y la tolva y es usado como camión con caja volcadora.

A eso se sumó una minicargadora, marca Bobcat, que tiene varios componentes, entre ellos un soplador de nieve y una pala barrenieve.

También se dotó al aeropuerto de un medidor de coeficiente de frenado, que es un instrumental que se coloca en cualquier vehículo y permite medir cómo se encuentra la superficie de la pista, en una escala específica de frenado deficiente a frenado óptimo.

Neuquén Informa